

# しなの川

題字 末武県女性連会長

## 平成26年度 県女性連通常総会開催



平成二十六年県女性連通常総会が、去る五月二十七日(火)妙高市赤倉温泉「赤倉ホテル」において、九十七商工会から二〇一名の出席のもと開催されました。中嶋県女性連副会長が開会を宣し、全員で「商工会女性部の歌」を斉唱し、佐藤県女性連理事の合図で「誓いの言葉」を唱和しました。続いて、五十嵐県女性連副会長の挨拶の後、石田県連合会副会長、若田部県青連会長からご祝辞を頂きました。

司会の中嶋県女性連副会長は出席者数を報告し、本日の総会が有効に成立する旨報告されました。続いて、並木理事を議長に選任し、議事の進行に入りました。提出された第一号～第五号議案については、慎重審議の結果、満場一致で全議案が承認決定されました。議案については以下のとおりです。

### 第一号議案

平成二十五年年度収支更正予算の承認について

### 第二号議案

平成二十五年年度事業報告並びに収支決算の承認について

### 第三号議案

平成二十五年年度特別会計新潟県商工会女性部連合会災害対策事業収支決算、貸借対照表、財産目録の承認について

### 第四号議案

平成二十六年度事業計画並びに収支予算の決定について

### 第五号議案

平成二十六年度特別会計新潟県商工会女性部連合会災害対策事業収支予算の決定について

続いて、平成二十五年年度商工会女性部員増強運動並びに商工会カード加入促進運動における優良商工会女性部の表彰が行われました。

また、エコキャップ回収事業における優良商工会女性部の表彰も行われました。表彰に当たっては上位商工会を選定し、以上で通常総会を閉会しました。(受賞商工会からのコメントは二～四頁参照)

総会終了後は引き続き、同会場にて部長等研修会が開催されました。(部長等研修会については、五～六頁参照)

# 平成25年度 優良商工会女性部紹介

## 商工会女性部員増強運動

### 新規加入部員数上位5商工会

大和商工会女性部	[16名]
神林商工会女性部	[10名]
水原商工会女性部	[8名]
佐和田商工会女性部	[5名]
六日町商工会女性部	[4名]

### 増加率上位5商工会

神林商工会女性部	[137.50%]
上川商工会女性部	[118.18%]
大和商工会女性部	[113.59%]
水原商工会女性部	[108.86%]
安田商工会女性部	[105.66%]

## 商工会カード加入促進運動

名立商工会女性部

## エコキャップ回収事業

### ワクチン100名分超過商工会

紫雲寺商工会女性部	水沢商工会女性部
能生商工会女性部	津南町商工会女性部

商工会女性部員増強運動表彰においては計7商工会女性部に対して、商工会カード加入促進運動表彰においては、名立商工会女性部に対して、連合会石田副会長から表彰状が授与されました。

また、エコキャップ回収事業表彰においては計4商工会に対して、県女性連五十嵐副会長から表彰状が授与されました。

受賞された女性部の皆様、おめでとうございます！



大和商工会女性部  
部長 種村 佐智子

2年連続の優良表彰受賞は、役員をはじめとする部員、理事会、事務局の皆様のご苦勞とご協力のおかげであり、たくさんの方々のご支援のもとのお賞だと、心より感謝申し上げます。

増強運動では一人の方にまかせず、加入候補者の情報を共有し、多方面からの幅広いアプローチを心がけました。

また、日頃より、より多くの方が楽しく参加できることが新規加入につながると考えていますので、過去を振り返り、目新しい企画を取り入れ、入会してよかったと思える活動を目指しています。

今後は次世代を担う部員増強が課題でありますので、将来につなげるべき活動を通して、地域の活性化に貢献できるよう努めて参りたいと思います。



神林商工会女性部  
部長 板垣 英子

この度は、部員増強運動優良表彰を頂き、部員一同大変うれしく思っております。

部員増強にあたり、親会の理事会で奥様方の加入をお願い致しました。会長・副会長が快く入部を承諾して下さい、その後役員全員で理事のお宅を一軒、一軒回りお話をさせて頂きましたことが今回の受賞に繋がりました。

今後も、女性部が楽しく活動している場であり、多くの人との関わりで視野を広げて1つでもプラスにして頂ける場である事をお伝えし、一人でも多くの部員さんを増やして一緒に活動できる事を願っております。



水原商工会女性部  
部長 片山 泉

この度は、部員増強運動で表彰して頂き部員一同嬉しく思っております。

理事の奥様方を中心に未加入者に声掛けを行いました。多忙で活動参加が難しいという方には「一つの事業でも、出られる時に参加してほしい。気軽な気持ちで入部してほしい」とお願いし、8名もの部員増となりました。

当女性部は、“桜まつり”の時には瓢湖の八重桜で作った「さくら湯」でおもてなし、“瓢湖あやめまつり”では屋台を出店し、賑わいに協力しております。

「まず元気で楽しい会でなくてはならない」をモットーに、地域に役立つよう、今後も頑張りたいと思っております。



佐和田商工会女性部  
部長 三井 品子

この度は、部員増強運動で表彰をいただき、ありがとうございます。

これも部員の皆様のお力のおかげです。当女性部では部員同士の親睦を大切にしており、部員同士で協力し、未加入者への声掛けを中心に部員増強運動を行ってきました。そのお蔭もあってこのような表彰をいただく結果となり、部員一同大変うれしく思っております。女性部に加入してよかったと思えるようにこれからも努力し、よりよい女性部づくりを目指していきたく思います。

## 部員増強運動優良女性部



六日町商工会女性部  
部長 星野 裕子

昨年に続き、今年も表彰を受け、改めて考える良い機会を得ました。

当女性部は136名の大所帯を利点と捉えて活動したいと考えています。様々な行事を通し、企画運営する役員が自由に楽しみながら、参加する部員も楽しめる。そんな好循環が生まれつつあります。

勧誘時に必ず問われる「女性部のメリットは？」最大目的は、商売のプラスになる事です。まずは仲間、ネットワーク作りからと考えます。従業員10人以下の家業が90%以上を占める我々、多勢の仲間と語り合う事で、家業のプラスとなる発想や、エネルギーが湧くという事実を、多くの人と共有したいと思います。



安田商工会女性部  
部長 佐藤 康子

「部員増強運動」で今回表彰されたことは、私達部員にとりまして

大変うれしく、また励みになることです。部員が増えるという事は、様々な事業において活発な活動ができるものと思っています。なかなか増員することができず頭を悩ませていましたが、一番身近な部員の方の知人、同業者に声をかけていただき3名の仲間が増えました。部員各自が参加して良かったと思える女性部である様に、今後も努力し、また部員増強に力を入れていきたいと思っています。



上川商工会女性部  
部長 遠藤 佐和子

平成25年度は2名の部員増でした。毎年商工会員も減少する中、小規模な地区での増員は、大変嬉しいこと

でした。

その一方で、長年活動をされて、「もう歳だから、辞めねばねえ」と言う方をなんとか引き留めている状況でもあります。

過疎の進む地域でも、意外と商工業に携わる若い(?)女性が多いです。20代30代の子育てが一段落した方達も狙い目です。

部員同士で目ぼしい人をピックアップし、事務局と協力して勧誘しました。

実際、入部が難しい方もいらっしゃいますが、情報交換、連携をはかりながら、これからも部員増強に努めていきたいと思っています。

## 部員増強運動優良女性部



優良商工会女性部表彰（部員増強・商工会カード）

## 平成26年度 部員増強運動について

昨年度は、新規加入部員数90名に対し、脱退が191名と残念ながら大幅な部員減となってしまいました。女性部の部員減少は県内だけでなく、全国的に深刻な問題となっています。今以上の組織の拡充・強化に取り組むため今年度も部員増強運動が重点事業となっております。具体的な内容は次のとおりですので、各女性部での積極的な取り組みをお願い致します。

### (1) 加入促進事業の推進

具体的な加入促進を図るための事業内容については、各商工会の実情や地域性を考慮し、各商工会女性部に一任する。

- ① 女性部の有資格者を参考に未加入者のリストアップ。
- ② 未加入者の女性部役員等による積極的な加入促進。
- ③ 商工会未加入者や新規開業者への加入促進（商工会と女性部の連携）
- ④ 女性部員による一人が一人の部員を加入させる運動の推進。
- ⑤ 個々の趣味や感性に合わせた加入促進。
  - ・自己研鑽や資質の向上を目指す研修会等を通じた加入促進
  - ・花いっぱい運動や介護ヘルパー等ボランティア活動を通じた加入促進
  - ・お茶やお花、習字等趣味を通じた加入促進

### ・スポーツやレクリエーション活動を通じた加入促進

### (2) 加入促進期間の設定

- ① 平成26年6月～平成27年3月を加入促進期間とする。

特に、平成26年9月1日～平成26年12月31日の期間を加入促進強化期間とする。

- ② 商工会は、この運動の実施結果を、平成27年4月3日（金）までに報告書により報告する。

### (3) 成績優秀な女性部への表彰

平成27年4月1日を基準として実施結果を集計し、平成26年4月1日現在（商工会実態調査）と平成27年4月1日現在の部員数を比較し、新規加入部員数、加入伸び率について優秀な実績をあげた女性部を平成27年度新潟県商工会女性部連合会の通年総会時に表彰する。



名立商工会女性部  
部長 久保 朝子

この度は商工会カード加入促進運動優良表彰を頂き、ありがとうございました。

年々部員が減少する中、昨年若い部員が3名加入し「商工会カード」を勧めたのをきっかけに、未加入の部員にも声かけをしたことが今回の結果につながりました。

また、昨年に引き続き回収ボックスを区内の店先や事業所等に設置し、地域住民の方からも協力いただいているエコキャップ事業にも力を入れたいと思います。

若い方々の加入により、26名という少ない部員数ではありますが、社会貢献事業を始めとし、地域振興事業、講習会等部員相互の親睦を図りながら、女性パワー全開で楽しく活動できればと思っております。

商工会カード加入促進運動優良女性部



優良商工会女性部表彰（エコキャップ）



紫雲寺商工会女性部  
部長 齊藤 弘美

今回で2回目の受賞となり心から

感謝申し上げます。女性部の皆様を

始め、賛同し協力して下さった全ての皆様のお陰と深く深く感謝申し上げます。集めたエコキャップを無料で運んで下さったパクマ工業の皆様、本当にありがとうございました。これからも、女性のパワーで何ができるかを考えて続けて参りたいと思います。

エコキャップ回収事業優良女性部



能生商工会女性部  
部長 中嶋 千代子

新潟県商工会女性部の統一継続事業である、エコキャップ回収に於いて、二年連続で表彰をいただく事ができ、部員一同とても嬉しく思っています。

回収したキャップの数106,880個、重さ267.2kg、ワクチン数133.6人分となりました。二年前に全部員の創意工夫で作った回収ボックスには、部員、家族、お客様、出入りの業者さん、そして、多くの地域の人の善意のキャップが集まります。今年は、ボックスの傍らにお礼と実績の報告を表示させていただきました。

「捨てるキャップで拾う事ができる命」素晴らしい事業であると確信し、今年も部員一丸となって頑張りたいと思います。



水沢商工会女性部  
部長 尾身 順子

この度は、エコキャップ回収事業で表彰いただき大変ありがとうございます。

エコキャップ回収事業は、女性部の皆さんをはじめ地域の方々に支えられて出来た事と感謝しています。

また、女性部では、新入学児童に交通安全のお守りの鈴の寄贈や「雪まつりグルメ広場」での出店など地域の方との交流を深めながら活動を行っています。新しい活動はなかなか出来ませんが、これからも長い間続けてきた事業を皆さんと楽しみながら活動していきたいと思っております。本当にありがとうございました。



津南町商工会女性部  
部長 籠田 淑子

まずは、回収に協力して下さった商工会会員の皆様と、洗浄・選別の苦勞を共にした女性部の仲間達に、心からのありがとう！を贈ります。

3年前から取り組んだエコキャップ運動。初年度は4,560個、翌年度は17,630個でしたが、昨年度の親会の総会時に、女性部のPRチラシを配布してお願いした途端、81,200個も集まりました！

今年度からは業者の巡回回収が無いので、直接搬入の方向で調整中ですが、「ちょいボラ」で環境保護に貢献できる身近な活動として、今後も取り組んでいきたいと思っております。